

FUNDAMENTOS

La ciudad de Bariloche será sede del VIII Coloquio Internacional Bariloche de Filosofía que tendrá lugar entre el 20 y el 22 de Septiembre en instalaciones del Centro Atómico Bariloche.

El programa de filosofía de la fundación Bariloche inicio en 1992, la serie bienal de coloquios internacionales. Estos han contado desde sus inicios con el auspicio de las mas importantes Sociedades filosóficas de la Argentina (Asociación Filosófica Argentina, Sociedad Argentina de análisis filosófico, Centro de Investigaciones Filosóficas) y de los departamentos e institutos de filosofía de Buenos Aires, Universidad Nacional del Comahue, Universidad Nacional de Córdoba, Universidad Nacional de La Plata, etc.

Participaron en las sucesivas ediciones, calificados estudiosos Argentinos, de América Latina, Estados Unidos, Canadá y Europa.

Entre los resultados que se han obtenidos hasta el momento, cabe destacar la publicación de un conjunto de libros a través de conocidas Editoriales.

Conjuntamente con su repercusión en la comunidad Filosófica, han adquirido un sólido prestigio internacional; excediendo el ámbito especializado, de manera que han alcanzado un impacto cultural que contribuye al conocimiento de la Ciudad y la región mas allá de nuestras fronteras.

Por ello.

Autor: Aníbal Hernández



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés académico, educativo, cultural y turístico el VIII Coloquio Internacional Bariloche de Filosofía, a realizarse del 20 al 22 de septiembre en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.